



Communiqué

14.12.2015

Entrevue de la ministre de l'Égalité des chances avec l'ambassadeur autrichien

En date du 14 décembre 2015, Mme Lydia Mutsch, ministre de l'Égalité des chances, a reçu M. Gregor Schusterschitz, ambassadeur autrichien à Luxembourg pour un échange de vues sur des sujets d'actualité.

La ministre a présenté ses priorités politiques en matière d'égalité des femmes et des hommes. Les deux interlocuteurs se sont félicités de leur excellente collaboration dans les divers domaines de la politique sociétale, dont notamment le dossier de la proposition de directive de la Commission européenne tendant à un meilleur équilibre entre hommes et femmes dans les conseils d'administration des sociétés cotées en bourse.

Madame Mutsch et Monsieur Schusterschitz ont convenu vouloir continuer cette bonne collaboration entre les deux pays aussi bien au niveau de la politique de la Santé qu'au niveau de l'Égalité entre hommes et femmes.

Communiqué par le ministère de l'Égalité des chances